



## LE GÉNÉRAL DE BRIGADE ELIAS TONGUE AUX COMMANDES À YAOUNDÉ

**Il a été installé le 22 juillet par le Sed, Galax Etoga qui lui a prescrit de lutter contre la délinquance routière, le démantèlement des barrages routiers pléthoriques.**

Le général de brigade Elias Tongue 60 ans, promu le 14 juillet dernier par le chef de l'État, Paul Biya, est désormais le commandant de la première région de gendarmerie. Il a été installé dans ses nouvelles fonctions par le Secrétaire d'État auprès du Mindef chargé de la gendarmerie (Sed) Galax Etoga le 22 juillet dernier, lors de la cérémonie à la cour du quartier général.

Le Sed au cours de l'installation, a prescrit de nombreuses missions au nouveau patron des lieux. Il s'agit notamment de la lutte contre la grande criminalité transfrontalière qui sévit dans la région, la délinquance routière, le démantèlement des barrages routiers pléthoriques dont se plaignent des usagers de la route, la sécurité des personnes et des biens. Le général Elias Tongue est un homme de terrain qui a servi dans plusieurs régions du pays. Militaire aguerri, le général de brigade est appelé à mettre en exergue discipline et probité dans la gestion des hommes tant en milieu urbain que dans le cadre opérationnel.

Le Sed l'invite également à combattre l'indiscipline dans les rangs et les comportements déviants qui ternissent l'image de ce corps d'élite, invitant le nouveau patron à être sans pitié contre les personnels indécents. « Pour être respecté, vos personnels doivent être exemplaires,

faites preuve de grande rigueur à l'encontre des personnels indéclicats et indisciplinés. A leur rencontre, soyez sans pitié car ils n'ont pas leur place dans cette armée d'Élite qu'est la gendarmerie. Vous devez maintenir haut le moral et l'état d'esprit des hommes en cette période de multi engagement opérationnel. Vous devez agir en bon père de famille en faisant preuve de rigueur, d'engagement, d'équité dans leur traitement, d'empathie dans le règlement de leurs problèmes. Soyez un guide exemplaire, donnez à chacun ce qui lui revient de droit sans retenue indue », a précisé Galax Etoga.

Né en 1962 à Yaoundé, Elias Toungue est diplômé de l'Ecole militaire inter-armée (Emia) depuis 1986. Le nouveau commandant de la quatrième région de gendarmerie qui a son état-major à Maroua fait partie de la promotion « Rudolph Duala Manga Bell ». Ancien chef de service du renseignement au Sed, il a été tour à tour commandant en second de la légion de gendarmerie du Littoral, commandant de la légion du Sud, avant d'être muté à Ngaoundéré en 2013. Il est également passé par l'Ecole de guerre de Yaoundé.

Le Jour

---